
Bürgerverein   BPO e.V. 
 
Ergebnis- Protokoll des Treffens am 15.12.2011  von 20 bis 22 Uhr. 

Teilnehmer:  Frau Wettstein, Herren Goldschmitt, Haußer, Burkhardt, Rupprecht, Hillen-
brand  
 
Gesprächsleitung: Frau Wettstein    Protokoll: Herr Hillenbrand 
 
1. Weihnachtsmarkt: 
Absatz von Speisen und Getränken gut,  knapp 40 l Punsch verkauft,  Hälfte der Seelen sind 
übrig geblieben. Die von Frau Dreizehnter besorgten Indien- Artikel haben sich gut verkauft. 
Das Zelt wurde wegen des guten Wetters kaum genutzt, dafür wurden am Feuerkorb Stock-
brot gegrillt. Leider waren die „Aktiven“ am Abbau und Aufräumen auf sich allein gestellt. Die 
Platzverhältnisse waren etwas beengt, bei der nächsten Vorbesprechung sollte auch die 
Platzierung der Stände festgelegt werden. Unser Stand wurde in der SWP besonders er-
wähnt. 
 
2. Geschäftshaus Proway, Schinderwasen 
Am Donnerstag, 8.12. informierte Herr Oßwald den Vorstand über die Bebauungsplanände-
rung Pfaffenhau III zur Realisierung des Projekts. In die Beschlussvorlage wurden unsere 
Anregungen und Änderungswünsche vom Februar zwar erwähnt, aber nur teilweise berück-
sichtigt. Unsere Wünsche wurden bei diesem Gespräch noch einmal artikuliert. In der Ge-
meinderatssitzung am 13.12.2011 wurde die Planänderung aber ohne weitere Diskussion 
beschlossen. Wir werden den weiteren Fortgang der Angelegenheit kritisch begleiten.  
 
3. Jahresrückblick 
Es wurden die Punkte angesprochen, die im Jahresrückblick in den Blausteiner Nachrichten 
erwähnt werden sollen. Der Jahresrückblick wird in der letzten Ausgabe des Jahres (Nr.51) 
veröffentlicht. 
 
4. Jugendraum- Nutzung 
Herr Rupprecht hat eine Vereinbarung zur Schlüsselübergabe an Jugendliche zur Nutzung 
des Jugendraums erstellt. Es ist noch die Schlüsselausgabe zu regeln, wenn der Raum an-
derweitig benötigt wird. Außerdem wird ein Ordner mit Instruktionen für die Nutzer ausgelegt, 
analog dem Ordner im Bürgerzentrum. Während der Schließung des Bürgerzentrums über 
den Jahreswechsel soll  die Ausstattung des Jugendraums ergänzt und „ertüchtigt“ werden. 
Ebenso sollen auch die Bilderleisten in den Räumen des Bürgerzentrums montiert werden.  
 
5. Sonstiges 
Ein Anwohner aus der Erhard-Grözinger-Str. äußerte sich per Mail zu unserem Brief „Anre-
gungen und Bedenken zu Pfaffenhau V und Bebauungsplanänderung Pfaffenhau III“ im Ok-
tober an die Gemeinde. Es wurde beschlossen, ihn zum nächsten Monatstreff einzuladen, 
um diese Punkte zu diskutieren. 
 
6. Termine 
Nächstes Bürgercafe und DoWi wird am 11. bzw. 12.1.2012 sein. Der nächste Monatstreff 
findet am Mittwoch, 18.1.2012 im Bürgerzentrum statt.  
 
 
Aufgestellt: 19.12. 2011  
    
 
F. Hillenbrand 


